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つきいちよるごはん報告書 

 

１ 日 時：令和２年１１月１３日（金）１８：３０～２０：３０ 

２ 会 場：リードあしや オープンスペース１ 

３ 担 当：高田 

４ 参加者：１９人（会場１６人 サポーター１人 職員２人） 

５ 事業詳細 

(1) 目 的：毎日がんばっている親と子の息抜きの場づくり。 

(2) 内 容：こどもと一緒に食事をし、参加者それぞれの関心事などを、親同士で会

話をし、思いを共有できる場となった。 

今回はサポーターとして保育士資格を持つ子育てサロンの方が子ども

たちへの遊びを準備。エプロンシアター、魚釣りワークショプなどで

楽しみ、親の援助なしに自分たちで協力して物事を達成することを学

ぶ場となった。 

６ アンケート結果：６件 

▶年代：大人３０代４人  ４０代２人 ／子ども６歳６名、３歳３名 

▶満足度：満足４件・やや満足２件 

▶今回おしゃべりタイムで盛り上がった、または興味があった話は何ですか？： 

・小学校の登下校について 

・小学校生活について（学童など） 

・小学校についての疑問がたくさんあったので、アドバイスをお伺いできてと

ても参考になりました。また福祉活動されている方の子供との接し方のお話

もお伺いできて良かった 

・学童、お弁当について、ひまわり？の活動 

・学童についてなど、小学校進学後のこと 

・小学校、学童、子どもたちが緊張した時の行動について 

 

▶次回イベントで話したいテーマ： 

・小学校のイベントについて ・前回と同じテーマ 

・みなさまのお子さんとの楽しい出来事や悩みなどをお話できたら 

・兄弟喧嘩、上手な怒り方、お出かけスポット 

・芦屋市の情報はどのように入手しているのか 



▶こどもさんへの質問。つぎはなにをしてあそびたいですか？： 

・今回と同じような遊び 

・おえかき・かくれんぼ・オセロ、カードゲーム 

・やっぱりゲームやな。（原文ママ）・きょうりゅうあそび 

 

▶会場の「リードあしや」について： 

・知っていた…３件 

・知っていたが初めて来た…２件 

・なんとなくしか知らず筋を間違えてしまいました…１件 

 

▶その他感想 

この度は有意義なイベントを開催頂きありがとうございました。 

小学校についてや、各家庭の家での様子を伺うことができ、非常に参考になり

ました。 

 

もっとお話したかったのに、あっという間に時間がすぎました。こどもたちが

予想以上に楽しそうにしていたのが印象的でした。夜、というのが、またさら

に特別でうれしいのかな。大人も距離が縮まる感じがします。 

また参加したいです。ありがとうございました。 

 

お弁当もコロナ対策も子供たちへの気配りも、全てにおいて暖かい会だったな

と感じました。 

 

子供も大人も素敵な時間になりました。 

 

１時間半の中で、食事、おしゃべり、遊びの時間があり、子どもも楽しんでい

たと思う。片付けの時間を考えると、もう少し時間があればと感じた。 

感染症対策で距離があったこともあり、会話が聞き取りにくく感じたが、会話

自体はそれなりに盛り上がったいたと思う。 

子どもがまた行きたいと思ってくれたのは嬉しかった。 

 

長男の食事や遊びの場面での悪ふざけがすぎて皆様に大変申し訳なく、肩身が

狭かったです。小学校進学に向けて、色々気になっている発達面の課題が、図

らずも露呈する形になってしまい、しばらく落ち込んでいました。そのせいで

アンケートの回答遅くなってしまいすみません。 

大人のおしゃべりタイムは、仕方がないのですが、やっぱりディスタンスが気

になりました。 

テーマを設けて話すなら、ファシリテーションがあったほうが良いかもしれま

せん。今回は身内どうしの集まりでしたが、初参加の人がいると、話の中に入



りづらいと思うので。 

プチ勉強会（発達、片付け、子どもをやる気にさせる声かけ、親子の防災、栄

養、子どものケータイ・スマホ、口腔衛生等）とかでも良いような気がします。 

食事は、うちの子だけだと思うけど、カレーとかのほうが食べやすいのかも。

でも今調理がダメですし、残ったら…とかの問題もありますもんね。 

最後に、子どもたちの関係が間近で見られたのはとても良かったです。上記の

通り、発達の気になる長男ですが（次男もだいぶマイペースだし）、お友達は私

より余程上手に関わってくれていて、色々不安はあるけど、子ども同士の中で

成長していってくれるかもしれない…と少し勇気をもらいました。 

 

７ 振り返り 

・今回はプレ開催でよく知るメンバーでの開催となり、大人もこどもも楽しく過

ごせたようだが、感想にもあったように、初参加の人がいる場合は、ファシリ

テーターが上手く盛り上げていくため、ファシリテーションスキルも高めてい

く必要があると感じた。 

・感染症拡大防止対策をしながらの開催ではあったが、食事をして、マスクなし

で遊ぶ子どもたちのことを考えると、コロナ感染拡大の状況を考えると次回開

催の目処が立てにくいが、みんなで集う場の必要性も感じたため、開催方法を

検討したい。 

以上 

 

 

 

 

 



 

 

 


